

Sismo 6.0 en Argentina se sintió hasta Chile

Durante la tarde de ayer, un sismo de magnitud 6.0 sacudió tierras de Argentina, con la salvedad que se sintió en diferentes localidades de Chile.

De acuerdo al Centro Sismológico Nacional de la Universidad de Chile, el epicentro del movimiento telúrico fue a 138.2 km al este de la ciudad de San Juan (hacia San Luis), ubicada en el centro norte del país vecino, a la altura de Illapel.

Según información preliminar, el temblor en Argentina se sintió con menor intensidad en localidades de las regiones de Valparaíso y Coquimbo.

Así lo confirmó el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), que detalló por medio de redes sociales que evalúan daños a personas, infraestructura y servicios básicos.